

Por Protestas Retiraron de la TV Chilena a la Tira Cómica Mafalda

SANTIAGO DE CHILE, 9 de agosto. (AP). La famosa tira cómica argentina *Mafalda* tuvo esta semana su debut y despedida en las pantallas de la televisión nacional de Chile.

El retiro de *Mafalda*

rección general del canal debido a las llamadas telefónicas y cartas en que los televidentes, según se dijo, protestaron contra el dibujo, al que describe como

"muy corto y sin gracia".

Aparentemente, la mala fortuna de *Mafalda* se debió a que reemplazó en la programación a la *Pantera Rosa* que alcanzó grato lugar.

EXCELSIOR

Prohibieron "Ssshagrada" en Costa Rica

Marta Esviza y Yoel Novoa, actores de "Teatro Acción" de Buenos Aires, enviaron a esta sección de cine y teatro la copia del telegrama donde se les prohibió su presentación con la obra "Ssshagrada", en San José, Costa Rica.

El telegrama dice: "Presentación obra "Ssshagrada", debe suspenderse por no contar con permiso censura. La inspección espectáculos públicos se encargará de hacer efectiva esta suspensión. Atentamente. Lic. Antonio Bastida de Paz. Director oficina de censura".

Marta y Yoel presentaron esa obra en México durante más de un año hasta en las ciudades pequeñas de provincia.